



Rencontre avec : Le Conseil des Sages



Samedi 17 novembre, les jeunes conseillers municipaux de Châteaugiron ont pu rencontrer le Conseil des Sages !

Ils ont entre 55 et 70 ans, ils sont tous en retraite. Ils sont nommés par le Maire, pour une durée de 3 ans renouvelable. (contrairement à nous). Le Conseil des Sages se réunit 2 à 3 fois par trimestre.

Après les présentations, ils nous ont parlé de ce qu'ils ont fait, ou encore de leurs projets. Par exemple, ils sont allés visiter une station d'épuration, et ils souhaitent se rendre à l'usine d'eau potable.

Ensuite, nous avons pris le temps d'échanger autour de jus de fruits et gâteaux que chacun avait apportés, ce qui rend d'autant plus chaleureux ces moments partagés ensemble...

J'ai trouvé cette rencontre très enrichissante ! Les échanges intergénérationnels permettent d'ouvrir les regards grâce à des façons, parfois différentes, d'aborder les sujets.

Par Loïza

On y était ...

Collecte de la banque alimentaire 2019



J'ai participé à la collecte de la banque alimentaire, samedi 30 novembre de 12h30 à 14h. J'ai été accueilli par Madame Clémentine Devy.

Le but était de distribuer des flyers aux clients à l'entrée du magasin et de récupérer les dons.

Moi, je m'occupais de mettre les produits donnés dans des cartons. J'ai aimé faire ça, car c'est utile.

Certaines personnes ne voulaient pas prendre de flyers mais dans l'ensemble, beaucoup de gens sont généreux.

La collecte de produits alimentaires et d'hygiène a permis de récolter 3,8 tonnes de marchandises.

Par Killian

Journée citoyenne "jeunes"



Samedi 5 octobre, une Journée citoyenne spéciale « jeunes » a été organisée en parallèle de la Journée citoyenne ouverte aux adultes.

Plus de 30 jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes ont joué les apprentis jardiniers, guidés par Olivier Legendre, du service des Espaces verts de la ville. Le chantier ? Des plantations de vivaces aux abords du terrain de football, entre les nouveaux locaux. Cette matinée a permis de découvrir ou redécouvrir un aspect du travail des Espaces verts, mais aussi d'échanger sur le développement durable, et bien sûr la citoyenneté.

